





## 瀬谷支援学校 交流フェスティバル













## クリスマスパーティー





















未来 CAN2だよりを担当している矢作タイスです。

ブラジル国籍で7年ほど前から未来 CAN2に勤めています。

3年間未来 CAN だよりをやっているんですが日本語はとっても難しいです。がん

ばっているんですが、間違えてるところが、いっぱいあると思います。

でも、これから、もっと頑張って正しい日本語できるように頑張ります。♥ 2024 年も終わりに近づいています。

それぞれの子どもたちの成長と努力が見ることができました。

2025年の皆さんのご多幸をお祈りします。私のぼこくでは、こんな事を思っています、すべての愛と同じように、すべての知恵、最大の夢、 友情、 平和 そして、それはすべて世界で良いことです。

来年もわくわく未来 CAN2 で子どもたちと料理をしたり、ウオーキングや外活動を楽しみたいと思います。 そして子供たちの笑顔がたくさん見られるように頑張りたいと思います。

皆様、よいお年をおむかえください!











新しく今年はユニーホームを作りました。♥

## わくわく未来 CAN 2 一年間の振り返り





春は墨笑アートでカレンダーをつくったりひなまつりでひな あられを食べたり、未来 CAN 2 畑で野菜収穫をみんなで楽し く行いました!



夏はプール開き!たくさん水浴びをして楽しみました。また 夏野菜で漬物を作ることや調理実習をしてたくさんのことを 経験できた夏休みでした。



秋はハロウィン仮装や防災訓練などがありました。今回は自分たちでお菓子を作ることやホラー動画の作成など新しい挑戦をしたハロウィンでした!防災訓練では子どもたちとテントを組み立てるところから何に使うのかを学びました。



冬は墨笑のイベントや八福神巡り、節分、クリスマスがありました。 墨笑は沢山の方が参加してくれて大盛況でした。八福神巡りは参拝な どの作法を学びながら巡ることができました。節分はお兄さんたちが 鬼をやったりし楽しみました。クリスマスは今年最後の大きなイベン トで役割分担をして頑張りました。後日、クリスマスのお写真を掲載 します!